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Interventi dei Sigg. Consiglieri 
 

Tariffa per il servizio rifiuti: estensione dei benefici economici previsti 

nella deliberazione c.c. n. 15 del 27.2.2008 a favore dei lavoratori 

subordinati, parasubordinati e soci di cooperativa licenziati, in mobilità, 

in cassa integrazione e dei cittadini ultrasessantacinquenni 

 

Presidente 

Quinto punto all’ordine del giorno: “Tariffa per il servizio rifiuti: estensione dei 

benefici economici previsti nella deliberazione c.c. n. 15 del 27.2.2008 a favore 

dei lavoratori subordinati, parasubordinati e soci di cooperativa licenziati, in 

mobilità, in cassa integrazione e dei cittadini ultrasessantacinquenni.” 

Ha chiesto la parola l’assessore Rana, ne ha facoltà, prego. 

 

Assessore Rana 

Buona sera a tutti.  

Premesso che con deliberazione del Consiglio Comunale n.15 del 27 febbraio 

2008 sono stati stabiliti i criteri e modalità di attribuzione di benefici economici 

inerenti la tariffa per il servizio rifiuti a favore dei nuclei di cittadini 

particolarmente disagiati. Con successive deliberazioni del Consiglio Comunale 

n. 89 del 18 dicembre 2009 e n. 12 del 26 marzo 2010, si è provveduto 

all’estensione dei benefici economici a favore dei cittadini e/o nuclei familiari 

licenziati, in mobilità, in cassa integrazione ordinaria e straordinaria, con 

contratto a tempo determinato non rinnovato la cui diminuzione di reddito è 

stata rilevata mediante l’ISEE istantaneo attestante le variazioni reddituali 

rispetto l’anno precedente, consentendo la possibilità di beneficiare alle 

categorie sopracitate di sgravio o esenzione tariffa rifiuti per gli anni 

2010/2011. L’amministrazione Comunale, valutato il perdurare della grave 

situazione sociale ed economica in cui versa la Nazione e la comunità locale a 

causa del perdurare della crisi economica del lavoro, ritiene necessario 

confermare per l’anno in corso l’istituzione dell’ISEE istantanea attestante le 

variazioni di reddito del nucleo familiare a favore del lavoratori subordinati, 

parasubordinati, e soci lavoratori di Cooperative licenziati ed ai lavoratori che 
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nel corso dell’anno 2011 sono stati collocati in mobilità, in cassa integrazione 

ordinaria e straordinaria con contratto a tempo determinato non rinnovato. Di 

demandare allo Sportello Unico per il Cittadino il rilascio dell’ISEE istantaneo 

previa formale presentazione di domanda corredata della documentazione 

attestante la situazione economica presente al momento della richiesta 

dell’attestazione ISEE in corso di validità riferita ai redditi precedenti 

consentendo a quei cittadini rientrati nei criteri stabiliti nella deliberazione del 

Consiglio Comunale n.15 del 27 febbraio 2008 di beneficiare di sgravio o 

esenzione tariffa rifiuti per l’anno 2012; sostenere maggiormente le fasce più 

anziane della popolazione accogliendo la proposta avanzata dai rappresentanti 

sindacali locali nell’incontro del 16 febbraio u.s, consistente nell’elevare da € 

11.160,00 a € 13.600,00 l’indice ISEE a favore dei cittadini ultrasessanta-

cinquenni intestatari di bolletta consentendo un maggior accesso allo sgravio 

fino ad un massimo del 35% della tariffa per l’anno 2012.  

Delibera di confermare, per le motivazioni in premessa specificate nell’anno in 

corso, l’istituzione dell’ISEE istantaneo a favore dei cittadini licenziati, in 

mobilità, in cassa integrazione ordinaria e straordinaria, con contratto a tempo 

determinato non rinnovato, allo scopo di consentire ai cittadini rientranti nei 

criteri stabiliti dalla deliberazione del Consiglio Comunale n.15 del 27 febbraio 

2008, di beneficiare di sgravio o esenzione per la tariffa dell’anno 2012, di 

demandare allo Sportello Unico del Cittadino il rilascio dell’ISEE istantaneo 

attestante le variazioni di reddito ISEE dell’anno in corso previa formale 

presentazione di domanda corredata dalla documentazione attestante la 

situazione economica presente al momento della richiesta e dell’attestazione 

ISEE in corso di validità riferita ai redditi dell’anno precedente; di elevare ad € 

13.600,00 l’indice ISEE specificatamente a favore dei cittadini di oltre 65 anni 

intestatari di bolletta per consentire un maggior accesso allo sgravio massimo 

del 35% della tariffa rifiuti per l’anno 2012. Di confermare per le restanti 

categorie di cittadini a basso reddito i seguenti criteri e modalità di attribuzione 

dei benefici economici inerenti la tariffa per il servizio rifiuti stabiliti nella 

deliberazione del Consiglio Comunale n. 15 del 27.2.2008 precisamente: 

utilizzo dell’ISEE per determinare il diritto all’accesso agli sgravi o esenzione; 

esenzione dal pagamento della tariffa per i nuclei familiari aventi indice ISEE in 
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corso di validità pari o inferiore ad € 8.000,00; sgravio fino ad un massimo del 

35% della tariffa dovuta per nuclei con indice ISEE in corso di validità da € 

8001,00 a € 11.160,00; per i nuclei familiari aventi diritto all’esenzione il 

Comune procederà al pagamento della tariffa direttamente al COVAR 14; gli 

aventi diritto dovranno presentare la richiesta di esenzione o di sgravio al 

Comune, con le modalità indicate nell’apposito bando corredata di attestazione 

ISEE in corso di validità, gli sgravi verranno effettuati sulla seconda fattura e il 

Comune procederà al versamento del relativo importo al COVAR 14;la richiesta 

di esenzione o sgravio dovrà essere presentata annualmente con i criteri e le 

tempistiche indicati nell’apposito bando.  

Grazie per l’attenzione. 

 

Presidente 

Ringrazio l’assessore Rana. Passiamo agli interventi per questa delibera. Ha 

chiesto la parola il consigliere Manzone, ne ha facoltà, prego. 

 

Consigliere Manzone 

Grazie presidente. Faccio un intervento che è anche una dichiarazione di voto a 

nome di tutti i gruppi consiliari della minoranza. Questa delibera ci è stata 

illustrata in una commissione servizi, l’abbiamo analizzata, abbiamo anche 

fatto qualche rilievo su ciò che è stato fatto in questi anni, poiché anche se 

modificata e ampliata è sostanzialmente la riproposizione di una delibera se 

non sbaglio ormai già proposta negli ultimi due anni. Abbiamo letto su 

Orbassano Notizie che è stata applicata una riduzione a 552 famiglie di cui 155 

con riduzione al 35% e 397 con esenzione totale. Poi più nel dettaglio si 

potrebbe tentare di capire quali sono queste famiglie che hanno ottenuto 

l’esenzione per il fatto di essere attualmente non attive sul lavoro e quali invece 

quelle per anzianità eccetera, giusto per avere una fotografia un po’ più 

puntuale della situazione economica delle famiglie Orbassanesi. Ovviamente 

questa delibera incontra il nostro favore nella parte in cui ripropone le 

agevolazione per i lavoratori subordinati licenziati, in mobilità, su cicli operativi 

eccetera e anche proprio perché accoglie anche una richiesta avvenuta in sede 

di tavolo con i sindacati di estensione della possibilità di agevolazione ai nuclei 
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dei cittadini ultrasessantacinquenni, quindi da 11.000 a 13.600 euro. Anche 

qui la nostra sollecitazione è stata già nella commissione e la ribadiamo qua 

questa sera in una duplice direzione, quella di avere a disposizione sempre 

maggiori fondi per quanto possibile in questi tempi “di vacche magre” sulle 

spese sociali per questo tipo di agevolazioni, perché purtroppo venendo 

mancare alla fonte ai cittadini la possibilità di far fronte alle proprie spese, e 

venendo a mancare contemporaneamente anche ai Comuni la possibilità di 

accedere a capitali consistenti dal punto di vista delle spese sociali diventa 

difficile andare incontro a queste esigenze, però uno sforzo in tal senso lo 

abbiamo chiesto, lo abbiamo chiesto in sede di discussione di bilancio, e 

l’abbiamo chiesto anche in sede di commissione in merito alla discussione di 

questa delibera. L’altro aspetto lo abbiamo sottolineato sul quale vogliamo 

puntare attenzione è la maggiore diffusione e pubblicità possibile di questa 

iniziativa che riteniamo sicuramente positiva.  

Per questo motivo il voto di tutti i gruppi consiliari di minoranza sarà un voto 

favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Manzone; ha chiesto la parola il consigliere Nava, ne ha 

facoltà, prego. 

 

Consigliere Nava 

Grazie presidente. Anche per noi una semplice dichiarazione di voto. Il nostro 

voto per questa delibera è ovviamente favorevole e dimostra ancora una volta 

l’attenzione che pone, l’assessore in questo caso, ma tutta la Giunta alle 

tematiche sociali di questo paese. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Nava, ha chiesto la parola il consigliere Beretta, prego. 

 

Consigliere Beretta 

Grazie presidente. La dichiarazione di voto da parte del Gruppo PDL è una 

dichiarazione di voto favorevole. È già stato sottolineato dall’assessore come 
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questa delibera favorisca la fascia di cittadinanza che probabilmente è stata 

più colpita da questa crisi, le fasce più deboli, sono gli anziani e coloro che 

hanno perso il posto di lavoro. L’ho detto più volte, ci troviamo di fronte ad una 

situazione economica particolarmente disagiata; ricordo che questa delibera è 

frutto, ed è importante questo discorso, frutto di una concentrazione fatta dal 

Comune con il sindacato, sono state fatte proprio da parte di questa 

amministrazione comunale quelle che sono state le istanze delle organizzazioni 

sindacali. È da valutare quello che è l’invito fatto dai colleghi della minoranza 

di esaminare la possibilità di estendere queste agevolazioni in altri settori; 

voglio solo ricordare che mi è sembrato di percepire che era uno studio fatto se 

si fosse innalzato a tutte le situazioni reddituali questi limiti reddituali mi pare 

che quasi il 90% delle famiglie orbassanesi rientrerebbe nell’esenzione. Quindi 

è bene agevolare la fasce più deboli, è opportuna agevolare le fasce di anziani 

perché sono le fasce di popolazione che non hanno la possibilità di crearsi altre 

fonti di reddito oltre a quelle pensionistiche, mentre magari una fascia di 

soggetti non anziani che non percepiscono trattamenti pensionistici hanno la 

capacità di reperire risorse economiche in altri modi che magari non appaiono 

nemmeno in modo ufficiale. Quindi ripeto, la dichiarazione di voto è una 

dichiarazione di voto favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Ringrazio il consigliere Beretta. Qualcuno deve fare ancora degli interventi o 

delle dichiarazioni di voto? possiamo passare allora alla votazione, cedo la 

parola al dott. Mirabile. Prego. 

 

Segretario 

Beretta, Baravalle, Ferrara, Gallino, Gambetta, Gobbi, Guglielmi, Labella, 

Maglione, Mango, Manzone, Marseglia, Masante, Mastroianni, Mensa, 

Mussetto, Nava, Raso assente, Rio, Salerno, Vassalotti assente. 

 

Presidente 

Presenti 19, votanti 19, voti favorevoli 19 

Votiamo per l’immediata eseguibilità. 
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Favorevoli… 

Contrari nessuno, 

Astenuti nessuno. 

All’unanimità 


